

## "Barrio Oscuro" Concert acoustique - Maria de la Paz (voix) et Ignacio Lamas (guitare)



Maria de la Paz, chanteuse, Ignacio Lamas, guitariste. Une voix et une guitare qui se rencontrent en 2010, s'ajustent dans un projet commun pour aboutir sur la scène de Beausobre en janvier 2011. De cette première rencontre, il se dégage une palette d'ambiances musicales originales et de couleurs sensibles. Cette première alliance jette les prémices d'une collaboration créatrice à venir. En effet, les deux artistes font émerger un fil conducteur commun qui leur est cher: leurs racines. Leurs origines hispanophones, leurs expériences d'enfance, les ambiances et les souvenirs partagés à une époque d'insouciance et de liberté vont les réunir et leur donner matière pour étendre leur travail commun. Pour donner corps à ce projet, un travail en duo est présenté sur différentes scènes de la Suisse romande et en France voisine. Maria de la Paz et Ignacio Lamas s'exhibent dans une configuration intime, en duo essentiellement acoustique, proche du public.

Entrée libre - collecte

<http://www.barriooscuro.ch>